
2014～2015年度 No.1

　第 　  　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

　○ 塩月地区ガバナー 近藤第１副地区ガバナー 村木第２副地区ガバナー

　○  L　熊野　活行　　委員長 ○ L　加藤　朝美　副委員長 ○  L黒井　朝久   副委員長

　○  L御厨　正敬  副委員長 ○  L高橋美恵子　副 委員長×  L藤田　幸直　副 委員長

　○  L池田　重雄　副 委員長 ○  L　氷田　　孝　 　委員 ○  L　鹿島　虎六　 委員

　○  L　森谷　智行　 委員 ×  L　関　　浩司　　 委員 ○  L　大塚　公彦　 委員

　×  L　長瀬　功依　 委員 ○  L　清水　健二　　委員 ○  L　下田　裕史　 委員

　×  L　柳原　敏彦　 委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

　× L　清水　昭洋　副幹事 ○ L　下川　浩　SPA ○ L　斉藤　嘉全　SPA
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作　成　者

準　備　委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　御厨　正敬

ガバナー挨拶　

委員長挨拶

　２０１４年　 7月　24 　日　木　　曜日　　　　　　１８　時　   ００　分　～　　　１８時　 　　３０分

南国酒家原宿店・本館

　出席オブザーバー

国際大会参加

 L　熊野　活行

出　席　者

キャビネット報告（担当副幹事）

審　議　　

日程確認・調整

次回開催確認

審議経過事項の概要

第５３回　OSEALフォーラムについて

次回開催日時
　　　　　　場所

キャビネット大会議室

第９８回国際大会について

　２０１４年　　８　月　　　　６日　　　水　曜日　　　　　１５　時　　　４５分　～　　　１５時　　００　分

　Ｌ　黒井　朝久

次　　　第

議　　　題



者が予想されるので、今回はOSEALフォーラムについて検討をおこなった。

No.2

関係がないライオンズ活動でも、現在の日韓関係を考慮すると参加に抵抗がある会員

が多いのではないか。　

キャビネット会議後に開催される諮問委員会に出席し、そこでＰＲを行う担当を各リジ

ョンごとに決定した。

ガバナー晩餐会は１２０名程度で開催したい意向だが、仁川にはホテルが３軒しかなく

 国際大会については、まだ時間的に余裕があり場所もハワイということで大勢の参加

ソウルで開催するににしても移動時間に1時間以上かかり、開会式当日の開催は無理

ガバナーも心配されていたように開催場所が韓国の仁川ということで、本来は政治と

議　　　題

仁川も交通機関に問題があり、閉会後の足の確保が今後の課題である。

次回に開催場所と開催日時を決定することにした。

審議経過事項の概要

１軒はすでにおさえられていて２軒だけが使用できる状況にあることが報告された。　

ではないかという意見もだされた。


